ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Javier Fernández-Lasquetty liderará, como 'of counsel', propiedad intelectual e industrial en un renovado Ramón y Cajal Abogados

La gestión de intangibles, como son las patentes y las marcas y la defensa de la propiedad intelectual, han convencido a las grandes firmas jurídicas. Junto a los despachos especializados como Elzaburu, Abril Abogados o Baylos, entre otros, se ha asentado esta práctica en los principales bufetes de la abogacía de los negocios de nuestro país.

En esta oportunidad ha sido Ramón y Cajal Abogados —bufete creado en 1986 por Pedro Ramón y Cajal, Rafael Mateu y Francisco Pala— quien bajo las directrices de Norman Heckh, su socio responsable en derecho tecnológico y privacidad, ha acometido el fichaje de **Javier Fernández-Lasquetty**, uno de los abogados de más prestigio en la práctica de propiedad intelectual e industrial, TIC y derechos de la imagen del país.

La firma, ahora dirigida por Francisco Palá, abogado del Estado en excedencia como los otros dos socios fundadores, en el último mes ha incorporado a un equipo de bancario de Squire Patton Boggs y a Carlos Garnica, como socio de procesal —le

...